

12 de junio de 2025

CIRCULAR: Intervención del Presidente de ATEIA Bizkaia en el podcast sobre desafíos logísticos en el SIL Barcelona



Estimado/a asociado/a:

Estimadas empresas asociadas:

Nos complace informarles que nuestro presidente, Víctor Martín, ha participado recientemente en el podcast titulado *Industria naviera: Desafíos logísticos y respuestas desde el sector*, producido por la Zona Franca de Barcelona y grabado en el marco del **SIL Barcelona**.

En este episodio, compartió conversación con **Nuria Lacaci**, secretaria general de la Asociación de Cargadores de España (ACE), abordando conjuntamente cuestiones estratégicas de gran impacto para nuestro sector.

La conversación se centró en los siguientes aspectos clave:

1. Concentración de la industria naviera

Se analizó cómo la creciente concentración de la industria naviera global está generando importantes retos para los cargadores, los transitarios y toda la cadena de suministro. Esta tendencia plantea riesgos de dependencia, pérdida de poder negociador y reducción de opciones logísticas para las empresas.

2. Impacto en la cadena de suministro

Se profundizó en las consecuencias que esta concentración tiene sobre la competitividad, los precios y la resiliencia del sistema logístico, especialmente en momentos de crisis o disrupción.

3. Acciones necesarias para un futuro equilibrado

Tanto Víctor Martín como Nuria Lacaci coincidieron en la necesidad de impulsar un modelo logístico más equilibrado, en el que la colaboración, la regulación adecuada y la innovación tecnológica permitan garantizar la sostenibilidad, la eficiencia y la autonomía de los distintos eslabones de la cadena logística.

4. Digitalización y colaboración público-privada

También se remarcó la urgencia de avanzar en la digitalización de procesos y en una cooperación real entre los actores públicos y privados para abordar los desafíos estructurales del sector.

La intervención de nuestro presidente, en calidad de **presidente de la Comisión Marítima de FETEIA-OLTRA**, pone de relieve el papel activo que ATEIA Bizkaia desempeña en los grandes debates del sector logístico nacional e internacional.

 **Les invitamos a escuchar el podcast completo en el siguiente enlace:**

 [Escuchar el podcast en Spotify](#)

Animamos a todas nuestras empresas asociadas a compartir este recurso internamente y a reflexionar sobre los desafíos y oportunidades que se abren en el contexto actual.

Atentamente,

Jorge Rodríguez- Secretario de Ateia Bizkaia

Telefono: 944002800

ATEIA BIZKAIA – OLT, ASOCIACIÓN DE TRANSITARIOS, ORGANIZACIÓN PARA LA LOGÍSTICA Y EL TRANSPORTE, Responsable del tratamiento de sus datos de carácter personal, le informa conforme a lo previsto en el RGPD de 27 de abril de 2016, que recaba y trata sus datos de carácter personal, aplicando las medidas técnicas y organizativas que establece el presente Reglamento con la finalidad de gestionar la relación que le vincula con el Responsable, así como poder remitirle cualquier tipo de comunicación a través de los medios designados al efecto. Usted da, como titular de sus datos, su consentimiento y autorización para dicho tratamiento. Podrá ejercitar los derechos de acceso, rectificación, supresión, limitación, portabilidad y oposición dirigiéndose al Responsable con dirección CALLE GRAN VIA 50 5º, BILBAO, 48011, BIZKAIA.